
ASSOCIATION SPORTIVE DU GOLF DE ST LAURENT
(02 97 56 88 00 - asstl@wanadoo.fr - RNA W561000390)

PROCÈS-VERBAL
de la réunion de CA du 19 janvier 2024 à 9h30

Présents : Nathalie COLIN, Marie-agnes GERARD, Alexandre JUSTOM, Elisabeth
LAGRASSIERE, Cécile LE LAMER, Daniel OGER, Stéphane RIGAUD, Isabelle
WANSCHOOR, Pascal SAILLARD, Martine TALLEC, Nelly BOUGARDIER
Excusés : Alain DEMOULIN, Guillaume DECROIX,

1 / Arrivée du nouveau directeur de Bluegreen Saint Laurent
Nous avons proposé une rencontre avec les membres du CA, le 15 février prochain à 16h00,
nous attendons une réponse.

2 / Campagne licences 2023/2024 et permanences
Les permanences se poursuivent le mercredi matin de 9h30 à 11h30.

A ce jour déjà, 324 licences et 211 AS. 80 demandes faites sur Sportsregions.

Ces chiffres sont en hausse comparativement à l’année dernière.

3 / Protocole 2024 avec Bluegreen
Les commentaires ont été envoyés à BG.

4 / Des nouvelles des sections
Section jeunes

L’année 2023 a été très bonne avec de bons résultats. 7 jeunes composent le pôle
performance.

Il faudrait essayer d’organiser plus d’animation pour les jeunes. Action : les 3 ASBC

Section séniors

Le calendrier 2024 est arrêté. Tout roule …

Section féminines

Tout va bien, bonne participation des dames.
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Les mard’hiver

Bonne participation sur le 18 et sur le 9 trous. Il faudra veiller au rangement des chaises à la
fin de la journée.

Il faut aussi régler l’histoire de la table cassée !

5 / Suivi sponsoring et programme des compétitions 2024
Cuisinella a annulé les 2 compétitions prévues. (7/04 et 6/10)

Le calendrier est à compléter, il y a encore des dates à remplir.

La chasse aux sponsors est relancée.

Au niveau de la communication, Nathalie souhaiterait que quelqu’un reprenne le suivi du site
facebook de l’AS.

Nous ne changeons pas le prix des droits de jeu.

A noter que les compétitions de classement de l’été (juillet, août) se dérouleront maintenant le

mardi et non plus le mercredi.

6 / Point sur les demandes de subventions
Des demandes de subvention ont d’ores et déjà été déposées à la mairie de Ploemel et de
Carnac.

Pascal est en cours de finalisation sur la demande à AQTA.

Pour ce qui concerne les demandes à la ligue, elles seront à faire en mars.

7 / ISP - Portefeuille
Bien que nous souhaitions qu’un maximum de personnes utilise ISP pour le règlement des
droits de jeu (simplification de la tâche surtout pour le starter), nous avons décidé (vote à 11
voix contre 1) de ne pas rendre le paiement des droits sur ISP obligatoire.

Il faut néanmoins continuer à communiquer sur le sujet et aider au besoin les personnes qui

ne comprennent pas comment ça marche !

8 / Les équipes
Une réunion a eu lieu le 7/01. Une quarantaine de personnes étaient présentes,
avec les capitaines d’équipes et les joueurs disponibles.
Le sujet budgétaire a été abordé, en 4 ans le budget déplacement a doublé. En
outre, nous avons 2 équipes de plus.
Le protocole financier doit être revu.

Réunion de CA du 19 janvier 2024 Page : 2 / 3



Une réduction de budget est nécessaire, si on ne veut pas mettre en péril les comptes de l’AS.

A noter que le budget des équipes en première division est à traiter à part.

Une proposition a été faite de passer le forfait journalier à 60 euros.

Pour les frais de déplacement, pas de remboursement sur toute la Bretagne. Si hors Bretagne,
remboursement à partir de 130 km.

9 / Campagne de polos 2024
Des polos rouges sont en vente, via l’AS.

Il faudrait aussi organiser l’échange de polos au sein de l’école de golf.

10 / RSE et Gestion durable de l’eau
Pascal Saillard responsable de la commission terrain a assisté à des formations en ligne (web
séminaires) organisées par la FFG et nous a fait un compte rendu rapide du contenu.

Exemple de sujets : utilisation des eaux usées, méthodologie d'arrosage, plantation de
végétaux adaptés

Il existe une plateforme qui regroupe toutes les données des golfs sur les différents sujets de
biodiversité, plateforme qui doit aider à l’adaptation au réchauffement climatique.

Prochaine réunion le vendredi, 29 mars à 9h30
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